

Regina Hernández Abarca

Sergio Jiménez Ruiz

**Práctica clínica y antropología
medica**

Antropología medica

1

C

15/11/2021

Practica Clínica y Antropología Médica.

Hoy en día los condicionantes de diversidad, complejidad y conflictividad de las relaciones interhumanas parecen haber cambiado, en la teoría y en la práctica a entornos de desencuentro de carácter profundamente inhóspito. Asociados a diferentes tipos y niveles de violencia, tales situaciones de desencuentro humano se producen en el marco de sociedades condicionadas por la tensión entre globalismo extremo y localismo radical (Tito (2007) Situaciones ambas en las que desaparece la dimensión de la persona, en las que esta es el juego la vida misma de los seres humanos concretos, de personas en condición de vulnerabilidad y donde el otro es visto como mero instrumento.

Pedro Laín Entralgo, la cuestión de la pregunta por el otro, interrogante que se sitúa en el centro de su interés teórico y práctico y que impregna, como contenido esencial, el conjunto de su obra. Destaca la particular importancia de los otros en la construcción de lo que somos. Como constante de su pensamiento pero especialmente en su obra teoría y realidad del otro (Lain 1968) el autor elabora un marco de comprensión

de la relación entre los hombres en el mundo y el mundo hecho cultural

en el pensamiento de occidente el surgimiento del tema del otro y la concomitante y problemática relación entre el "yo" y el "nosotros", como horizonte del encuentro interhumano. en los últimos cincuenta años de la historia, el pensamiento de occidente ha hecho entre otros estos dos descubrimientos clave en el orden ontológico, el ser de mi realidad individual se halla constitutivamente referido al ser de los otros. por tanto, todo el sistema muebilar es una construcción mental, artificial, injustificada y penúltima y el ser en el orden psicológico el nosotros es anterior al yo al cual de un modo o de otro siempre acompaña (Lain 1968).

En tal sentido, el estudio de los diferentes tipos de relaciones interhumanas de encuentro, como espacio para el surgimiento de los otros / pone en escena en la perspectiva de un abordaje reflexivo de los problemas básicos de pensar los entornos. la decisión al otro constituye / en efecto una interrelación como exigencia a la que estamos llamados al dar respuesta, sobre todo cuando aceptar e interpretar a el otro significa aceptar la opción por

verza a si mismo y con ello, como
decisión de reedificar o no la
propia vida.

Entender al otro como proximo (proximo)
abre la posibilidad de que el otro se
situe dentro y fuera de si mismo /
actuando al mismo tiempo la
conciencia para poder darle otro,
realizar el propio yo. Tipos de encuentros
y emergencia de la noción cabe
pensar en que tales dinámicas
puedan ser enseñables y comprensibles
con el tiempo como experiencias en la
que el ser humano puede reconocer
que en los actos de encuentro
rutinario en la vida de cada quien está
la posibilidad de reedificarse a si
mismo desde el otro y vivir a la
mismo tiempo la posibilidad de un
distanciamiento e independencia de las
bondades que con frecuencia, aun
al ser humano o lo dispersan, hasta
imponer la conciencia de si en el encuentro
con otros, independencia que puede
constituirse en opción para renovarse
desde y con otros. La posibilidad de
reedificarse a si mismo desde el
encuentro con otros, entendida que
abre un espacio esencial por el otro
como la emergencia de una ya
presente noción algo que el ser
humano crea.

Bibliografía

Fiorino, d. a. (06 de 06 de 2018). *orbis*. Obtenido de <http://www.revistaorbis.org/pdf/43/art2.pdf>